



Peruaner Bischof besucht Projektgruppe in Terfens

TERFENS. Der Bischof von Puno/Peru, kommt nach Terfens - im Anschluß an eine Rom-Reise.

J.Mateo Calderon ist seit 3 Jahrzehnten Bischof in Peru und hat die Entwicklung der lateinamerikanischen Kirche miterlebt und mitgeprägt. Heute ist er einer der

bedeutendsten Männer der andinen Kirche. Die Mitglieder der Peru-Projekt-Gruppe Terfens feiern mit ihm gemeinsam eine Messe am Mittwoch, 12.10. um 19 Uhr in der Pfarrkirche, anschließend besteht die Möglichkeit zum Kennenlernen und zum Gespräch im Waldhof.